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　こんばんは。今日は年次総会で、会長職を引き受け
てから６か月、金田前会長も１２月までが勝負と言って
いましたが、１２月に翌年の執行部が決まり、２月から
本格的に始まるわけで、７月からでなくて、今日から
高橋年度が始まります。
　ロータリーの目的は何かと言うと、がんじがらめで
縛るのではなくて、人々の能力を発揮する会とご理解

下さい。それぞれの仕事の中で自分のレベルアップをするというのが一
つ、それから仲間と交流する。それは飲めばいいという事ではなくて相
手の事を関心持つ事、そしてできるだけお互いの仕事の応援をして下
さい。建築であれば須藤さんの会社、１００年の歴史を重ねてきた建設会
社はそんなに無いですね。そういう人が会員にいるというご縁、仕事に
繋がらなくともお互いの仲間を尊重する。
　音山先生が以前に海外に行くとロータリーのバッジをつけているだけ
で全く対応が違うと言っておられましたが、日本ではそれ程ではありま
せんが、例会ではブレザー着用とバッジをつけて来て下さい。お互いお
もいやりを示す、関心を示す事がロータリーの良いところであり、わが
イブニングロータリー何が素晴らしいかというと、お互いを拘束しない。
大きいと大きいクラブである程ルールが厳しい。お互いを認め合いなが
ら能力を発揮しよう、他のロータリークラブと比較して会員が少ないと
嘆く必要は無いと思います。ただこれ以上減ると会の運営上まずいの
で、減らす訳にはいかない。我々個々でやれることをやる。私と松岡幹
事とで一人誘っている人がいます。私たちはロータリークラブの中では
「ワンオブベスト」。一番豊かで一人一人を大切にして、それぞれが活
躍する事を願って、お互い応援しあい、認め合っているロータリークラ
ブである事を思っているし、皆さんも思っているのではないかと思いま
す。最後にバッジをつけて例会に参加して下さいという事を重ねてお願
いして挨拶とします。

　第８８５回例会は年次総会と、須藤吉実会員の卓話「須藤建設創業１００周
年の報告」でした。須藤さんの会社が地域の中で長年愛されさまざまな
建築物を作ってきた歴史を語っていただきました。年次総会の概要は以
下です。（松岡幹事まとめ）
松岡幹事
　１．開会宣言
　　�　只今より２０２２－２０２３年度、年次総会を山形イブニングロータリー
クラブ細則第５条第１節により開会いたします。

　２．出席者数および定足数の報告
　　�　当クラブの会員数は２１名、本日の出席者数は１１名であります。委
任状出席５名。合計出席数１６名。よって、山形イブニングロータ
リークラブ細則第１条第６節により、定足数３分の１を満たしてお
りますので、年次総会が成立することをご報告いたします。

　３．議長選出
　　�　山形イブニングロータリークラブ細則第４条第１節により、会長
が議長になることを明示してありますので、天口会長に議長をお願
いします。

天口会長（議長）
　１�．クラブ細則により、会長が議長をということなので、皆様のご協
力を得ましてスムーズに進行させて頂きたいと思います。宜しくお
願い致します。

　２．議事
　　�　それでは、議事に入らせていただきます。今総会では議案は「次
年度役員の選出」です。次年度（２０２３－２０２４年度）の会長エレクト、
副会長、幹事、会計および理事の選出となりますが、クラブ細則
第３条第１節によれば、「指名委員会によっておこなうことができ
る」となっております。また、指名委員会の議長は直前会長がこれ
にあたることになっております。金田直前会長、発表をお願いします。

金田直前会長　それでは、指名委員会の案をご報告致します。
　会長　高橋　　豊　　副会長　浦山　一豊　　会長エレクト　結城　佳紀
　直前会長　天口　信裕　　幹事　古澤　利治　　会計　石島　直樹
　SAA　渡邉由紀夫　　理事（クラブ奉仕）結城　佳紀
　理事（国際奉仕）金田　史生　　理事（職業奉仕）　中村　祐一
　理事（青少年奉仕）三沢　徳眞　　理事（社会奉仕）　金子　　修
　会計監査　松岡　友路

第885回例会（第17回例会）２０２２年1２月1２日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎天口信裕

年次総会・須藤会員卓話

天口会長挨拶

時間（タイムスケジュール）
18：30	 開会点鐘	 ：天口信裕会長
18：31	 ロータリーソング＆ロータリーの目的唱和（黙唱）
18：35	 会長挨拶
18：40	 食事開始　
18：45	 幹事報告	 ：松岡友路幹事
18：50	 委員会報告	 ：結城佳紀クラブ奉仕委員長
18：53	 20年皆出席表彰	 ：中村祐一会員、松岡友路会員
18：55	 ニコニコボックス	 ：結城佳紀クラブ奉仕委員長
◎本日のプログラム／年次総会＆会員卓話　進行：松岡友路幹事
19：00	 	年次総会・開会・出席報告・議長選出・議事・次年度会長、

会長エレクト、副会長、幹事、会計、SAA、４名の理事
の選出・その他・次年度会長挨拶：高橋豊会長エレクト

19：15	 閉会
19：16	 会員卓話「須藤建設創業100周年の報告」須藤吉実会員より
19：28	 出席報告
19：30	 閉会点鐘	 ：天口信裕会長

タイムスケジュール

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 21 - 11 -

◦�１２月１７日クリスマス例会でパレスさんの SHOTOEN１８：３０
～です。
◦１２月１９日、２６日は休会です。
◦１月３日、９日は休会です。
◦新年は１月１５日。新年会　パレスグランデールです。

幹事報告

　天口信裕さん、須藤吉実さん、結城佳紀さんからニコニコを
いただきました。

ニコニコBOX

　以上全役員案が１１月７日に開催しました指名委員会で決定しましたの
で、ご承認いただきたくお願いいたします。
天	口会長（議長）　只今報告のありました方々のご承認を拍手でお願い
いたします。（拍手承認）ありがとうございました。その他議案をお
持ちの方ありませんでしょうか。無ければ以上で議事を終了いたしま
す。年次総会が会員皆様のご協力でスムーズに進行させていただきま
したこと、誠にありがとうございました。（議長降壇）
松	岡幹事　ありがとうございました。高橋次年度会長よりご挨拶をお願
いいたします。
高橋次年度会長　次年度会長挨拶
松	岡幹事　これをもちまして、２０２２－２０２３年度、年次総会を終了いたし
ます。ご協力誠にありがとうございました。


